

年長さんご紹介

真壁保育園

ふじ1組



み仏さまに見守られて

11月4日、お寺の本堂で、「お十夜」があり、「南無阿弥陀仏」と、お唱えしながら、百万遍大念珠繰りをしました。一輪車の上手なふじ組の子どもたちは、いつも元気一杯。み仏さまに見守られ、毎日楽しく過ごしています。「明るく・正しく・仲良く」を目標に、助け合うことのできる、とても思いやりのある子どもたちに育っています。

真壁保育園

ふじ2組



七つのお祝い

11月10日、七つのお祝いに発願式が行われました。自分以外の人のための願い、自分の願い、大きくなったらやりたい夢を書いた発願文をみ仏さまに奉納しました。

園長先生と誓いのことばをお唱えし、子どもたちのすてきな歌声が、本堂に響き渡りました。

発願式のありがたいお作法で、大きく成長した子どもたちです。

人口と世帯

住民基本台帳 11月1日現在

【男】	21,662人	(- 27)
【女】	22,112人	(- 28)
【計】	43,774人	(- 55)
【世帯】	15,314世帯	(- 12)

() は対前月増減



【表紙】

秋の夜、幻想的な灯りが真壁の町中を照らしました。今年も、まかべ♥街灯りプロジェクトが中心となつて、「まかべ♥街灯り～十三夜祭」が開催。

祭りは、牛乳パックやペットボトルを加工して、手作りの灯りを作り、それらを町中に並べて静かに照らし、来訪者をもてなしました。ほかに、クラシックカーの展示をはじめ、ミニコンサートやステージイベントなどが行われました。